



**M. Romain Baubry**  
Député des Bouches-du-Rhône

Paris, le 28 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Ce qu'il faut stopper, ce sont les refus d'obtempérer.  
M. le député Romain Baubry réaffirme son soutien aux forces de l'ordre.**

Le député Romain Baubry est écœuré du comportement des élus à l'égard des forces de l'ordre dans l'affaire Nahel. Cette récupération politique a pour seul but d'insulter, mépriser, souiller et menacer les hommes et les femmes portant l'uniforme.

Le député tient à rappeler que le nombre de refus d'obtempérer a considérablement augmenté et se porte désormais à un toutes les vingt minutes, légitimé par une extrême gauche cherchant à flatter son électorat. Cette multiplication de délits, qui met en danger à la fois policiers et citoyens, est le résultat d'une politique laxiste en matière de justice. Ce délinquant, en bravant les ordres des policiers, aurait pu percuter un enfant que nous serions en train de pleurer. Sans l'intervention des forces de l'ordre, peut-être que d'autres cercueils devraient être fermés.

Alors qu'il était déjà impliqué dans un refus d'obtempérer en 2022, mais aussi quelques jours auparavant, sa vie aurait été préservée si la justice appliquait davantage les peines prévues par le code pénal.

Contrairement aux députés de La France Insoumise qui en profitent pour cracher leur haine de la police, le député Romain Baubry apporte son soutien à l'ensemble des forces de l'ordre en première ligne face aux émeutiers.

**Romain BAUBRY**

*Député de la 15<sup>ème</sup> circonscription des Bouches-du-Rhône*

*Conseiller Municipal de Sénas*

**Romain BAUBRY**

*Député de la 15<sup>ème</sup> circonscription des Bouches-du-Rhône*

*126, rue de l'Université 75007 PARIS – [romain.baubry@assemblee-nationale.fr](mailto:romain.baubry@assemblee-nationale.fr) – 06 64 26 38 82*